

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi Gelar Sambang/DDS: Membangun Kebersamaan dan Kesadaran Warga Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 31, 2023 - 13:13



*Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi Gelar Sambang/DDS: Membangun Kebersamaan dan Kesadaran Warga Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Pada hari Minggu, tanggal 31 Desember 2023, pukul 09.50 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, melaksanakan kegiatan Sambang atau Door To Door System (DDS) di Kampung Cikiwul, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat sambil menyampaikan pesan-pesan penting menjelang tahun baru.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Subandi memberikan sejumlah himbauan kepada warga, di antaranya:

1. **Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.
2. **Antiradikalisme dan Anti Pancasila:** Menghimbau agar warga selalu waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila, serta menjaga keberagaman sebagai modal utama keharmonisan di desa.
3. **Antisipasi TPPO:** Memberikan peringatan dan himbauan terkait tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari.
4. **Pencegahan Kebakaran Lahan atau Hutan:** Mengingatkan agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau, guna mencegah terjadinya kebakaran lahan atau hutan yang dapat merugikan banyak pihak.
5. **Peningkatan Siskamling:** Mengajak warga agar Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) diaktifkan dan ditingkatkan kembali untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari.

Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta hubungan yang lebih erat antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, serta terjalin kesadaran bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa.